
Ministra: “pronto se nombrará gobernador en propiedad”

Escrito por Redacción
Viernes, 21 de Diciembre de 2018 13:56 - Última actualización Viernes, 21 de Diciembre de 2018 15:59

  

La ministra del Interior, Nancy Patricia Gutiérrez, se hizo presente en el Coral Palace este
viernes donde se mantiene la protesta del grupo de raizales liderados por Corine Duffis,
invitando a levantar la manifestación, aduciendo que "está muy cerca la elección del nuevo
gobernador" por parte del Presidente de la Republica.

      

En su intervención ante los manifestantes del Pueblo Raizal, la ministra Gutiérrez aseguró que
se va a acelerar la revisión de la terna enviada por los partidos de la U y Liberal.

  

“No nos podemos saltar el proceso porque, recordemos la causa por la que se destituyó al
gobernador en propiedad; la voluntad del gobierno es garantizar una administración
transparente y dentro de esa obligación hubo que devolver uno de los ternados porque tenía
una investigación penal por los mismos temas”, explicó.

  

  

La ministra del Interior, acompañada de los representantes a la Cámara por las las islas,
Elizabeth Jay-Pang y Jorge Méndez, afirmó que la hoja de vida del nuevo ternado por el
Partido de la U está siendo examinada en la Contraloría y la Fiscalía para garantizar que sea
una persona que no tenga ninguna clase de investigación.
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Por su parte, Duffis agradeció el gesto de la funcionaria al desplazarse hasta el lugar de la
protesta pacífica, y ratificó su deseo de que la elección se de lo más pronto posible. Entre
tanto, los líderes de la protesta se mantienen en su sitio hasta tanto un gobernador encargado
no sea elegido en propiedad, además de otras solicitudes, según manifestaron.

  

También se hizo presente a las afueras de la Gobernación, la senadora y dirigente del partido
Unión Patriótica, además de vicepresidente de la Comisión de Paz del Senado, Aída Avella.
“Aquí estamos para escuchar a la gente”, manifestó mientras se entrevistó con Duffis, al tiempo
que tomó atenta nota de las exigencias y problemáticas de los nativos Raizales.

  

En señal de apoyo a los manifestantes, también se dirigió a la ministra acerca de la
problemática actual del Hospital Departamental y la falta de trabajo de los pescadores isleños
ante la pérdida de mar después del fallo de La Haya.
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